

DeLaval

Ausbau der Produktion von Melkrobotern

VMS Serie wird gut nachgefragt



© DeLaval

Die VMS Serie von DeLaval wird stark nachgefragt. Jetzt will DeLaval in den Ausbau der Produktionskapazitäten investieren.

Automatisches Melken erfreut sich wachsender Beliebtheit, dies ist sowohl in der erhöhten Produktivität als auch in der zunehmenden Personalknappheit in der Landwirtschaft begründet. In Verbindung mit dieser Entwicklung verzeichnet DeLaval eine positive Kundenresonanz auf die Melkroboter der VMS Serie und erwartet weitere Steigerungen in diesem Bereich. Diese Entwicklung hat den Hersteller dazu bewogen, die Produktionskapazität der Anlagen für automatische Melksysteme durch eine Investition in diesem Bereich um 50 Prozent erhöhen zu wollen um so der steigenden Nachfrage weiterhin gerecht zu werden und gleichzeitig die Lieferzeiten verkürzen zu können.